
21 МАЯ (СРЕДА) – ОФИЦИАЛЬНЫЙ ДЕНЬ

9.00
ММВЦ 

Открытие выставочного павильона для посещения специалистами и представителями республиканских 
и иностранных СМИ. Организация онлайн-трансляции первого дня работы выставки.

9.00 – 9.30
ММВЦ, выставочный зал №5 Прибытие почетных гостей, официальных делегаций и приглашенных лиц, размещение в зрительном зале.

9.30 – 9.50
ММВЦ, выставочный зал №5 Выступление образцово-показательного оркестра Вооруженных Сил Республики Беларусь.

10.00 – 11.20
ММВЦ, выставочный зал №5 Церемония официального открытия выставки.

11.40
ММВЦ, выставочные залы №1-3, 
уличная экспозиция 

Открытие выставочной экспозиции.

12.00 – 13.40
ММВЦ, выставочные залы №1-3 Осмотр экспозиции выставки почетными гостями, официальными делегациями и приглашенными.

15.00 – 15.30
ММВЦ, конгресс-холл Пресс-конференция Председателя Госкомвоенпрома.

16.00 – 18.00
ММВЦ

Двусторонние встречи руководства Госкомвоенпрома и Минобороны с главами иностранных делегаций
(по отдельной программе).

18.00 Окончание работы первого дня выставки.

19.00
ММВЦ, ресторан EXPO Lounge Бизнес-коктейль (по отдельному списку).

21-24 МАЯ 2025
МИНСКИЙ МЕЖДУНАРОДНЫЙ ВЫСТАВОЧНЫЙ ЦЕНТР

ул. П. Медёлки, 24

ПРОГРАММА

10.00 – 18.00
ММВЦ, выставочные залы №1-3, 
уличная экспозиция

Работа выставки 
(предусматривается освещение республиканскими и иностранными СМИ).

22 МАЯ (ЧЕТВЕРГ)

10.00 – 11.00
ММВЦ

Регистрация участников и гостей 11-й Международной научной конференции по вопросам развития вооружения, 
военной и специальной техники и технологий двойного назначения.

10.00 – 18.00
ММВЦ

Двусторонние встречи руководства Госкомвоенпрома и Минобороны с главами иностранных делегаций 
(по отдельной программе).

10.00 – 18.00
ММВЦ, выставочные залы №1-3

Представление возможностей экспонентов — участников выставки для освещения в СМИ.
Места проведения: стенды РПУП «Завод точной электромеханики», ОАО «140 ремонтный завод», 
ОАО «Минский завод колесных тягачей», ОАО «Агат – системы управления», ОАО «558 АРЗ», ОАО «КБ Радар», 
ГВТУП «Белспецвнештехника», ОАО «ВОЛАТАВТО», ОАО «КБ «Дисплей», НПООО «ОКБ ТСП», ОАО «Алевкурп», 
ОАО «Пеленг», ОАО «Кидма тек», ЗАО «Беспилотные летательные аппараты», ООО «КБ Беспилотные Вертолёты».

10.30 – 16.30
ММВЦ, конференц-зал №1

Ярмарка инновационных разработок. 
«Обеспечение безопасности: технологии, оборудование, специальные средства».

11.00 – 12.30
ММВЦ, конгресс-холл

Проведение пленарного заседания 11-й Международной научной конференции по вопросам развития вооружения, 
военной и специальной техники и технологий двойного назначения  

13.30 – 18.00
ММВЦ, конгресс-холл, 
конференц-залы № 1, 2, 3, 4

Проведение секционных заседаний 11-й Международной научной конференции по вопросам развития вооружения, 
военной и специальной техники и технологий двойного назначения 

18.00 Окончание работы второго дня выставки.

10.00 – 18.00
ММВЦ, выставочные залы №1-3, 
уличная экспозиция

Работа выставки 
(предусматривается освещение республиканскими и иностранными СМИ).

23 МАЯ (ПЯТНИЦА)

10.00 – 18.00
ММВЦ

Двусторонние встречи руководства Госкомвоенпрома и Минобороны с главами иностранных делегаций
(по отдельной программе).

10.30 – 11.00
ММВЦ, конференц-зал №4

Регистрация участников заседания Координационного совета уполномоченных органов государств — членов ОДКБ 
по вопросам рекламно-выставочной деятельности.

11.00 – 13.00
ММВЦ, конференц-зал №4

Заседание Координационного совета уполномоченных органов государств — членов ОДКБ по вопросам 
рекламно-выставочной деятельности.

18.00 Окончание работы третьего дня выставки.

10.00 – 17.00
ММВЦ, выставочные залы №1-3, 
уличная экспозиция

Работа выставки 
(предусматривается освещение республиканскими и иностранными СМИ).

24 МАЯ (СУББОТА)

10.00 – 12.00
ММВЦ

Двусторонние встречи руководства Госкомвоенпрома и Минобороны с главами иностранных делегаций 
(по отдельной программе).

12.00 – 13.00
ММВЦ, выставочный зал №5

Церемония вручения дипломов. 
Церемония официального закрытия выставки.
Работа представителей республиканских и иностранных СМИ по освещению церемонии официального закрытия 
выставки, подход к прессе по согласованию.

17.00
ММВЦ, выставочные залы №1-3, 
уличная экспозиция

Завершение работы выставки.

XII МЕЖДУНАРОДНАЯ ВЫСТАВКА 
ВООРУЖЕНИЯ И ВОЕННОЙ ТЕХНИКИ

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ 
ПАРТНЕР



MAY 21 (WEDNESDAY) – OFFICIAL DAY

9.00
MIEC

Opening of the exhibition pavilion for visiting by specialists and representatives of republican and foreign media. 
Organization of online broadcast of the first day of the exhibition.

9.00 – 9.30
MIEC, Exhibition Hall №5 Arrival of special guests, official delegations and invitees, placement in the auditorium.

9.30 – 9.50
MIEC, Exhibition Hall №5 Performance of the orchestra of the Armed Forces of the Republic of Belarus.

10.00 – 11.20
MIEC, Exhibition Hall №5 The official opening ceremony of the exhibition.

11.40
MIEC, Exhibition Halls №1-3, 
Outdoor Exhibition

The opening of the exhibition.

12.00 – 13.40
MIEC, Exhibition Halls №1-3 Visiting the exhibition by special guests, official delegations and invitees.

15.00 – 15.30
MIEC, Congress Hall Press conference of the Chairman of the State Authority for Military Industry of the Republic of Belarus.

16.00 – 18.00
MIEC

Bilateral meetings of the leadership of the State Military Industry and the Ministry of Defense with the heads of foreign 
delegations (in according with separate program).

18.00 Finishing the first work day of exhibition.
19.00
MIEC, EXPO Lounge restaurant Business-cocktail (in according with separate list).

10.00 – 18.00
MIEC, Exhibition Halls №1-3, 
Outdoor Exhibition

Exhibition work 
(It is provided coverage by republican and foreign media).

MAY 22 (THURSDAY)

10.00 – 11.00
MIEC

Registration of the participants and guests of XI International Scientific Conference dedicated to military-technical 
problems, problems of defense and security issues, application of dual-use technologies.

10.00 – 18.00
MIEC

Bilateral meetings of the leadership of the State Authority for Military Industry of the Republic of Belarus 
and the Ministry of Defense with the heads of foreign delegations. (in according with separate program).

10.00 – 18.00
MIEC, Exhibition Halls №1-3

Presentation of the capabilities of the participating exhibitors for media coverage.
Venues: Stands of Precise Electromechanics Plant, RUE; 140 Remontny Zavod,JSC; Minsk Wheel Tractor Plant, OJSC; 
Agat – Control Systems, JSC; 558 Aircraft Repair Plant, JSC; Radar (Design Office), JSC; Belspetsvneshtechnika, SFTUE; 
Volatavto, OJSC;  Display (Design Office), OJSC;  OKB TSP NP, LLC; Alevkurp, JSC;  Peleng, JSC; Kidma Tech, JSC; 
Unmanned Aerial Vehicles, LLC; Unmanned Helicopters, LLC.

10.30 – 16.30
MIEC, Conference Room №1

Fair of innovative developments.
«Ensuring security: technologies, equipment, special tools».

11.00 – 12.30
MIEC, Congress Hall

Plenary meetings of XI international scientific conference dedicated to military-technical issues, defense and security 
issues, application of dual-use technologies.

13.30 – 18.00
MIEC, Congress Hall, 
Conference Rooms №1,2,3,4 

Holding breakout sessions of XI international scientific conference dedicated to military-technical issues, defense 
and security issues, application of dual-use technologies.

18.00 Finishing the second work day of exhibition

10.00 – 18.00
MIEC, Exhibition Halls №1-3, 
Outdoor Exhibition

Exhibition work 
(It is provided coverage by republican and foreign media).

MAY 23 (FRIDAY)

10.00 – 18.00
MIEC

Bilateral meetings of the leadership of the State Authority for Military Industry of the Republic of Belarus 
and the Ministry of Defense with the heads of foreign delegations (in according with separate program).

10.30 – 11.00
MIEC, Conference Room №4

Participants' registration of Coordination Council of Heads of Competent Authorities — members of Collective Security 
Treaty Organization on issues of advertising and exhibition activities.

11.00 – 13.00
MIEC, Conference Room №4

Coordination council of heads of competent authorities — Coordination council of heads of competent authorities — 
members of Collective Security Treaty Organization meeting to discuss advertising and exhibition activities issues.

18.00 Finishing the third work day of exhibition.

10.00 – 17.00
MIEC, , Exhibition Halls №1-3, 
Outdoor Exhibition

Exhibition work (It is provided coverage by republican and foreign media).

MAY 24 (SATURDAY)

10.00 – 12.00
MIEC

Bilateral meetings of the leadership of the State Authority for Military Industry of the Republic of Belarus 
and the Ministry of Defense with the heads of foreign delegations (in according with separate program).

12.00 – 13.00
MIEC, Exhibition Hall №5

The ceremony of awarding diplomas of participants.
The Closing Ceremony of the Exhibition.
Work of republican and foreign media on the coverage the Official Closing Ceremony, facing the press by agreement.

17.00
MIEC, Exhibition Halls №1-3, 
Outdoor Exhibition

Closing of the exhibition.

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ 
ПАРТНЕР

XII INTERNATIONAL EXHIBITION 
OF ARMS AND MILITARY MACHINERY

MAY 21-24, 2025
PROGRAM

MINSK INTERNATIONAL EXHIBITION CENTER
24 P. Medelki St.
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